
答弁指定事項進捗状況調書 
 

 

平成28年12月 
議員名  辻浦 義浩 

担当部  企画財政部 担当課  財政課 

質問年月日   平成28年12月８日 

質問事項   みはらし団地の跡地活用について 

【質問要旨】 
  第六次総合計画の施策の中で、住宅、住環境の整備を上げられ、核家族化の進展や

移住、定住者の増加などにより、住宅の需要も増加しており、民間宅地開発の促進も

含め、新たな宅地の創出を図る必要があると示しているが、みはらし団地跡地の有効

活用についてどう考えているのか。 
【答弁要旨】            【答弁者：市長】 
  将来的には、保育所も隣接地に建設予定もしているので、できれば一般宅地造成を

して、特に若い人に対しては土地を買う場合の助成制度を活用していくことが現時点

でいいのかなと考えています。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年５月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年９月25日現在 

 
   みはらし団地（Ａ地区及びＢ地区）については、今後も公募による売却を行ってい

きます。 
  なお、子育て世代の土地購入者に対しての補助金については、平成30年度から中学

生以下の子ども又は妊婦のいる世帯に対して上限50万円の補助を行っています。 
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平成28年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 健康福祉部 担当課 社会福祉課 

質問年月日   平成28年12月９日 

質問事項 手話言語条例について 

【質問要旨】 
  条例制定後、どんな行動を起こしていくかということが大事で、そのための方針策

定は非常に大事である。方針策定にあたっては、条例作成以上に多くの団体に参加し

てもらうことが必要と思うが、どのように考えているのか。 

【答弁要旨】            【答弁者：健康福祉部長】 
  条例制定後の今後の方針作成にあたっては、聴力障害者協会、手話の会、社会福祉

協議会、身体障害者福祉協会というのが主なメンバーだが、今後の方針の作成に向け

ての取り扱いの中で十分検討したいと思っている。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成29年12月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年９月27日現在 

 

条例第６条に規定される推進方針については、昨年度、伊達聴力障害者協会、伊達

手話の会及び伊達身体障がい者福祉協会とともに協議を行い、平成29年12月に制定し

たところであります。 
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平成28年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 健康福祉部 担当課 社会福祉課 

質問年月日   平成28年12月９日 

質問事項 手話言語条例について 

【質問要旨】 
  手話通訳ができる人が嘱託職員で１名という体制を補完するために、インターネッ

トのskype(スカイプ)を使った手段なども検討すべきではないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：健康福祉部長】 
  skype(スカイプ)やLINE(ライン)のビデオ通話などを使って、札幌の北海道聴覚障

害者協会の手話通訳員に協力をいただき、手話通訳の人手不足を補うシステムについ

て調査研究していきたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年８月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年９月27日現在 

 

  手話通訳員が不足している今日、ＬＩＮＥ（ライン）等のアプリを利用したビデオ

通信は有効な手段であることから、平成30年度当初予算で計上いたしました。 

  実施に当たっては、本年８月に利用規約を定め実施しております。 

    



答弁指定事項進捗状況調書 
 

 

平成28年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 教育部 担当課 学校教育課 

質問年月日   平成28年12月９日 

質問事項 手話言語条例について 

【質問要旨】 
  条例制定後の方針策定にあたって、当事者団体だけではなく、教育行政など広くい

ろんな団体にも参加を検討していただきたいが、どのようにお考えているか。 

【答弁要旨】            【答弁者：教育長】 
  教育の観点で人間力を高めるという意味からも積極的に学校現場からも取り組みを

進めたいと考えている。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年８月20日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年９月26日現在 

 

  平成30年度は、全ての学校で実施予定となっています。 
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平成28年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 環境衛生課 

質問年月日   平成28年12月９日 

質問事項 火葬場について 

【質問要旨】 
新しい火葬場ができるまでの今の施設を４年間使う上で、非常に炉が老朽化してい

く中で、施設を使い続けるために、修繕を手厚くする考えはあるのか。 
 

【答弁要旨】            【答弁者：経済環境部長】 
  ご指摘のとおりだと思いますので、新しい施設ができるまで何とか動かしていきた

い。動かしていくためにメンテナンスをしていきたいと考えております。 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年10月１日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年10月１日現在 

 

  現在の火葬場の修繕につきましては、「伊達市火葬場修繕・工事・管理計画」に

基づき実施しておりますが、新火葬場の供用開始予定年度である平成32年度まで計

画期間を延長いたしました。 

  今後とも、火葬業務に支障が出ることのないように努めて参ります。 
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平成28年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 教育部 担当課 学校教育課 

質問年月日   平成28年12月９日 

質問事項 学校教育におけるデジタル機器の活用について 

【質問要旨】 
  情報機器の導入で一番大事なことは使う側が使いこなせるか大きく、ネットリテラ

シー、情報リテラシーについて学校にかかわる方々の取得することが遅れていると感

じている。まず教師が取得する必要があるが、その研修は十分できているのか。 

【答弁要旨】            【答弁者：教育長】 
  リテラシーの問題は非常に重要なので、ＩＣＴを活用した学習指導に今後進んでい

かなければならないと考えており、研さんを積むよう十分指導をしていきたいと考え

ている。 
 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年８月17日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年10月１日現在 

 

  平成31年度に大滝徳舜瞥学校（義務教育学校）が開校するため、特色ある学校作り 

 の一つとして、ＩＣＴ環境を整備しました。 

大滝小学校では、教職員に対し、タブレット講習会を開催し、平成30年度２学期か

らタブレットを導入し、一部の授業に活用しております。 

  今後は、ＩＣＴ教育を充実させるため、教職員の研修の場として活用し、他の研修

にも参加しながら情報教育の充実を図っていきます。 
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平成28年12月 
議員名 小久保 重孝 

担当部 教育部 担当課 学校教育課 

質問年月日   平成28年12月９日 

質問事項 学校教育におけるデジタル機器の活用について 

【質問要旨】 
  どこかモデル校を１校作る中でネットリテラシーについて勉強していくとか、先生

方に最新のデジタル機器を勉強してもらうことも一つの方法だと思うがどのように考

えているのか。 
 
【答弁要旨】            【答弁者：教育長】 
  ワイファイ環境が本市の中で整っているのは大滝の小中学校であり、検討課題では

あるが、実証的に行っていって、そこで市内の先生方に研修を積んでもらうのも一つ

の考え方と思っており、現場と相談しながら、物事を整理していきたい。 
 

【対応・進捗状況】 対応済（平成30年８月17日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■平成30年10月１日現在 

 

平成31年度に大滝徳舜瞥学校（義務教育学校）を開校するに当たって、現在の大滝

小学校の校舎を改築すると共に、ＩＣＴ環境の整備を行いました。 

今後は、ＩＣＴ活用における市内のモデル校として、教職員の研修の場として活用

して参ります。 

 

 

 

 

 

 


